

Ressort: Entertainment

Verona Pooth hat wenig Zeit für Hobbys

München, 17.04.2013, 11:18 Uhr

GDN - Die deutsche Moderatorin Verona Pooth hat nach eigener Aussage wenig Zeit für Hobbys. "Meine Kinder sind mein Hobby: Ich spiele mit meinen Jungs Fußball, gehe in den Kletterpark oder auf die Kartbahn", erzählte sie der Zeitschrift "Frau im Spiegel".

Unter der Woche müsse ihr Sohn San Diego jeden Tag um 6:30 Uhr aufstehen. "Wenn die Kinder aus dem Haus sind, geht der Tag für mich mit lauter Terminen weiter", so Pooth. Wer erfolgreich sein wolle, müsse bereit sein sich ein Bein auszureißen. Auf die Frage, wie sie nach ihren Schwangerschaften wieder so fit geworden ist, antwortete die Moderatorin, dass sie zwei- bis dreimal die Woche Sport getrieben habe. "Aber noch viel wichtiger war eine gesunde und ausgewogene Ernährung", erzählte Pooth. Heute ist sie erfolgreiche Designerin für den Bekleidungsriesen Kik. "Für die Frühlingskollektion 2013 habe ich auf Farben gesetzt, die gute Laune machen. Der Winter war schließlich lang genug", verriet die Moderatorin.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12056/verona-pooth-hat-wenig-zeit-fuer-hobbys.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com